

Lehrlingsausflug 2020

Am 21. September 2020 durften wir einen spannenden und spaßigen Lehrlingsausflug erleben. Wir vier Lernenden, konnten uns zum ersten Mal richtig sehen und gemeinsam einen Tag verbringen. Wir versammelten uns alle im Büro unserer Firma, assen zusammen einen Znüni und lernten uns ein bisschen kennen. Anschliessend fuhren wir zu der Plattenausstellung der Firma Hug AG in Hinwil, wo wir eine Führung erhalten haben. Die Ausstellung war für uns alle sehr spannend, da alle zuvor keine grosse Ahnung von der grossen Auswahl der Platten hatten. Wir konnten viele Platten und andere verschiedene Baumaterialien anschauen und auch anfassen. Ausserdem durften wir in die zwei grossen Lager der Firma. Wir waren alle sehr beeindruckt, über die Grösse dieser Hallen. Es gab ein gemeinsames Mittagessen, das wir sehr genossen. Gesättigt fuhren wir am Nachmittag nach Wetzikon, zur Minigolfanlage. Wir spielten gemeinsam mit Marianne Florinett und Rico Ackeret eine Runde Minigolf und hatten dabei viel Spass und viel zu lachen. Nach dem Minigolfen tranken wir noch etwas und dann fuhren wir auch schon wieder nach Hause. Wir bedanken uns nochmals herzlich bei Marianne Florinett und Rico Ackeret, für das Organisieren von diesem lehrreichen und tollen Tag.

